



部長通信

第 9 号

2016 年 3 月 発行



主題

「踏み出そう 次の一步のための今の一步を」

2015-2016 中部部長 荒川恭次

名古屋グランパスクラブ

今年は冬が短いと感じるのは私だけでしょうか。年末年始の雪不足とその次に来たどか雪。そして3月の声を聞いたとたんに気温上昇、と、何かと調子の狂うシーズンでしたが皆様いかがお過ごしでしょうか。体調不良ありませんか。インフルエンザかかっていませんかでしょうか。2月は4年に一度の閏年でした。プラス1日は売りに上げに影響あったでしょうか。2月の主だった活動を紹介します。各クラブ活動の詳細は中部ホームページに掲載の各クラブブリテンをご覧ください。

(中部 HPURL <http://www.ys-chubu.jp/main/index01.html>)

西日本区報第2報、メネット報が発行されました。クラブ会長を通じてお手元に届いたかと思えます。区報では第2回役員会の議事録が掲載されておりますのでお目通しください。そして西日本区の上期の動向をご確認ください。また、メネット報では中部をはじめ各部のメネット活動が紹介されておりますのでご一読ください。



1. クラブ訪問について

四日市クラブ2月第1例会を訪問しました。プラスα例会ということで多数の一般ビジター参加による落語例会でした。可愛家ぱいる(出口敦子さん)さん演じる落語は、その小さな体軀からは想像できない大迫力で、聞く者をぐいぐい引き込む力がありました。また、デトロイトで講演された英語落語にちなんだ演目では、いまいち英語力に乏しい聞き手に盛り上がり欠ける一面もありましたが、今後、日本文化を海外に伝えていくのに英語落語を通じて国際交流をはかるという観点から、非常に参考になるものでした。また、クラブメンバーの塩川ワイズによる「外郎(ういろう)売り」は、滔々と述べられる口上に、塩川ワイズの記憶力に驚きました。参加費は全額東日本大震災復興に日本YMCA同盟を通じて募金されるということです。



2. ピンクシャツデー展開

「いじめについて考えよう」の集いがピンクシャツデーキャンペーンとして、全国各方面のYMCAで同時期一斉に開催されました。名古屋YMCAでも2月24日(水)に40名の参加者で開催



されました（ワイズ 15 名、ユース 10 名、スタッフ 10 名、会員 5 名）。YMCA 理事の後藤田典子氏とスタッフの重留さんによる趣旨説明・講演の後、会員の有志から学齢児童生徒を巡る社会各所での「いじめ」の発生状況の報告や YMCA での今年の取り組み状況、計画などの報告がされました。「いじめ」は子ども社会の問題ではなく、大人社会や大人の在り方こそ問われている問題なのだと改めて気づかされました。この後皆さんが持ち寄ったバンケットフードを味わいながら、老若男女が親交を深めることができ大いに盛り上がりました。



3. YMCA サービスについて

1 月に続き 2 月のスキーキャンプにもリーダーとして参加しました。今回は年長・小学生のメンバー 35 名、リーダー 10 名の総勢 45 名で、爺ヶ岳スキー場でスキーキャンプを楽しみました。爺ヶ岳スキー場と宿泊先のマルハンロッジは、毎年所属クラブのグランパスクラブのスキープログラムを開催する場所なので、グレンデは隅々まで熟知しておりスムーズに行動できました。スキープログラム・ナイトプログラム・食事と、かわいい子供（孫？）たちから元気パワーをもらい、どっぷりと YMCA プログラムに浸かった二日間でした。



4. 個人的な事柄ですが・・・

2013 年 2 月 25 日に逝去された故成瀬元晃三元理事（名古屋クラブ）の命日付近に各方面から有志が集まり、「なるちゃん会」と称してお墓参りします。今年は 2 月 20 日（土）にお墓を参拝しました。理事就任時代にはその縁で親しくなったワイズ仲間が多数おりますが、その仲間たちが日進市赤池にあるお墓に集まり成瀬さんを偲びました。

5. 今後の西日本区、中部の行事予定

(1) 第 3 回西日本区役員会 2016 年 4 月 9 日（土）～10 日（日） ホテルグランピア新大阪

(2) 第 3 回中部評議会 2016 年 6 月 11 日（土） 名古屋 YMCA 本館（池下）

次期評議会との合同開催

(3) 第 72 回世界大会 in 台湾 2016 年 8 月 3 日（水）～7 日（日）

<http://www.ic2016.org/japan.html>

申し込みましたか・・・

☆第 19 回 西日本区大会

会 場：松下 IMP ホール

開催日：2016 年 6 月 25 日（土）～26 日（日）

懇親会会場：ホテルニューオオタニ大阪